

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 22. Oktober 2010

CODE: 100688

Kestenholz: Kollision zwischen drei Personenwagen

Am frühen Freitagmorgen kam es in Kestenholz zu einer Kollision zwischen drei Personenwagen, wobei die drei Lenker verletzt wurden. Die Strasse blieb in der Folge für mehrere Stunden gesperrt.

Auf der Oensingerstrasse in Kestenholz ereignete sich am Freitag, 22. Oktober 2010 kurz vor 7 Uhr ein Verkehrsunfall zwischen drei Fahrzeugen. Der Lenker eines «Ford» fuhr auf der Oensingerstrasse von Kestenholz kommend Richtung Oensingen und beabsichtigte auf halber Strecke nach links in einen Feldweg abzubiegen. Aufgrund des Verkehrsaufkommens musste er sein Fahrzeug zum Stillstand bringen. Der Lenker eines nachfolgenden Personenwagens bemerkte die Situation offensichtlich zu spät und fuhr in das Heck des stehenden Autos. Durch den Aufprall wurde der «Ford» auf die Gegenfahrbahn geschleudert, wo er mit einem korrekt fahrenden «Mitsubishi» kollidierte.

Bei der Kollision erlitten die drei Fahrzeuglenker Verletzungen, welche die Einweisung in ein Spital erforderlich machten. Die Lenkerin des «Mitsubishi» musste durch die Stützpunktfeuerwehr Oensingen aus ihrem Fahrzeug geborgen werden. An den Autos entstand ein Gesamtsachschaden von mehreren 1000 Franken.

Die Oensingerstrasse musste wegen des Unfalls bis um 11 Uhr für den Durchgangsverkehr gesperrt werden. Durch die Feuerwehr Kestenholz wurde eine entsprechende Umleitung eingerichtet.